

Cahaya Supriadi Cidera, Timnas Indonesia U-20 Menang 5-1 atas Hongkong

Subhan Riyadi - SUBHAN.JURNALIS.ID

Sep 17, 2022 - 15:54



PIALA ASIA-Laga kedua Grup F Kualifikasi Piala Asia U-20 Uzbekistan 2023, Jumat (16/9/2022) malam WIB, di Stadion Gelora Bung Tomo (GBT), Surabaya, Laga yang ditayangkan di Layar Indosiar dan saluran Video ini, Timnas U-20 Indonesia kembali menang 5-1 atas Timnas U-20 Hong Kong.

Tak butuh waktu lama, begitu peluit babak pertama berbunyi di menit ke-10, Timnas U-20 Indonesia sudah membuka keunggulan. Gol tersebut tercipta melalui sundulan Rabbani Tasnim yang memanfaatkan umpan dari tendangan bebas di luar kotak penalti yang dilepaskan Zanadin Fariz. Skor berubah, 1-0.

Garuda Nusantara U-20 menambah gol pada menit ke-22. Kali ini, gol tercipta lewat aksi Alfriyanto Nico. Berhasil mengatasi rintangan sejumlah pemain Hong

Kong, Nico langsung melancarkan tendangan keras yang gagal ditepis Pong Cheuk Hei. Timnas U-20 Indonesia unggul 2-0 atas Hong Kong.

Menjelang akhir babak pertama, Zanadin Fariz menambah keunggulan timnas U-20 Indonesia. Tendangan akuratnya membuat bola bersarang tepat ke gawang Timnas Hong Kong U-20, menutup babak pertama dengan keunggulan 3-0.

Kemacetan terjadi di gawang Timnas U-20 Indonesia pada menit ke-58. Timnas Hong Kong U-20 menebar ancaman yang membuat sejumlah pemain termasuk Cahya Supriadi berusaha mengejar bola. Namun pelanggaran dilakukan oleh Ahmad Rusadi yang sedang bermain bola tangan.

Alhasil, wasit menunjuk titik putih. Namun, sebelum hukuman dijatuhkan, Cahya Supriadi mengalami cedera yang tampaknya cukup serius hingga harus dibawa dengan ambulans ke rumah sakit.

Peran Cahya Supriadi kemudian digantikan oleh Aditya Arya. Saat menangkis penalti, Aditya Arya justru berhasil menangkis sepakan Chen Ngo Hen. Namun, bola rebound gagal diamankan pemain timnas U-20 Indonesia lainnya sehingga dimanfaatkan oleh Chen Ngo Hen untuk mencetak gol. Timnas Hong Kong U-20 memperkecil ketertinggalan menjadi 1-3.

Gol pelatih Shin Tae-yong membuat sejumlah pemain melakukan rotasi, salah satunya Marcelino Ferdinand. Kehadirannya bisa berdampak langsung pada permainan Garuda Nusantara. Bahkan, Marcelino menyumbang gol pada menit ke-86 untuk membuat skor menjadi 1-4 untuk timnas U-20 Indonesia.

Empat menit berselang, Marcelino Ferdinand kembali mencetak gol di gawang Hong Kong. Kali ini, gol tercipta dari titik penalti setelah dijatuhkan di kotak penalti. Bahkan tendangan penalti Marcelino Ferdinand tak bisa digagalkan kiper Hongkong. Timnas Indonesia memimpin 5-1 dan mengakhiri pertandingan.

Mari kita nantikan perjuangan Timnas U-20 pada ajang Kualifikasi Piala Asia U-20 2023 melawan Vietnam, Minggu (19/9/2022).